

En Holguín central azucarero Urbano Noris ya se endulza

- Última actualización: Miércoles, 23 Noviembre 2022 15:56

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 963



Este 21 de noviembre marcó el inicio de la molienda en la empresa agroindustrial Urbano Noris, en el municipio holguinero del mismo nombre, contienda llamada de "la dignidad y la unidad".

"Nuestro mayor compromiso es producir 23 mil 793 toneladas de azúcar con parámetros de calidad, destacó en el acto inaugural Rodolfo Mora Mora, director de la entidad.

Asimismo, más de 8 millones de litros de aguardiente, para lo cual se cuenta con la materia prima suficiente, aseguró el directivo en sus palabras.

En el acto se reconoció a un grupo de trabajadores con destacada labor, entregados por Ernesto Santiesteban Velázquez - Primer Secretario del Partido en la provincia de Holguín- y su homóloga en este minicipio - Ecaterine Fonseca Prieto, así como el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez.

En Holguín central azucarero Urbano Noris ya se endulza

- Última actualización: Miércoles, 23 Noviembre 2022 15:56

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 963



En la inauguración, con la presencia de otros dirigentes del Partido y del Gobierno provincial y municipal, respectivamente, y de otras organizaciones políticas y gubernamentales, se conoció del compromiso de sus trabajadores para esta zafra.

Se supo que ésta inicia con la producción de meladura para diversos usos, derivados como el alcohol y ron, así como el crudo para el consumo nacional (canasta familiar normada), explicó Ecaterine Fonseca Prieto - Primer Secretario del Partido en el municipio de Urbano Noris.

Durante esta zafra que oficialmente iniciará a finales del presente noviembre con la producción del azúcar como tal, se logrará un encadenamiento productivo entre todas las empresas azucareras de la provincia, incluso la Dos Rios de Santiago de Cuba, recordó la Primera Secretaria en Urbano Noris.

En Holguín central azucarero Urbano Noris ya se endulza

- Última actualización: Miércoles, 23 Noviembre 2022 15:56

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 963



En esta inauguración se ratificó que esta zafra se realiza en condiciones especiales, en medio del recrudecido bloqueo y la situación internacional, por eso la decisión de que solo dos empresas de la provincia de Holguín producirán azúcar, y que las otras se vincularán con otras tareas.

Aún así, destacan la entrega de los trabajadores azucareros y la voluntad del Gobierno de llevar hacia adelante este renglón que es vida e historia de la nación cubana, por eso, las medidas implementadas para seguir fortalecer la empresa estatal socialista.

Antes del recortido por distintas áreas de esta fábrica declaradas listas para la zafra, Ernesto Santiesteban Velázquez - Primer Secretario del Partido en la provincia de Holguín- felicitó al pueblo del municipio de Urbano Noris por su alta respuesta al referendo del Código de las Familias.

Asimismo los convidó a participar de igual modo en las elecciones de delegados del Poder Popular el próximo 27 de noviembre.

Y que por lo visto esta zafra será además de la digna y de la unidad, victoriosa, de eso estamos seguros, sentenció Ernesto Santiesteban Velázquez - miembro de Comité Central del Partido y Primer Secretario en la provincia de Holguín.